

CARIÑENA

Entreviñas plantea el 2018 como el año de su despegue

► Yudigar va a construir una nave de 15.000 metros cuadrados en él

► El ayuntamiento ofrece ayudas para la compra de suelo industrial

Redacción | MONOGRÁFICOS

Cariñena y el polígono Entreviñas están de enhorabuena. La empresa HMY Yudigar, dedicada al mobiliario comercial, implantada en la localidad desde 1993, que cuenta con más de 1.200 empleados en la ciudad, está llevando a cabo la construcción de una nueva nave de 15.000 metros cuadrados en Entreviñas, en una parcela de 26.000 metros cuadrados. «2018 va a ser el año de despegue del polígono Entreviñas y Yudigar va a ser su cabeza tractora», matiza el alcalde del consistorio de Cariñena, Sergio Ortiz.

Esta inversión supondrá un revulsivo para el crecimiento de un polígono que cuenta con 731.461 m², de los cuales más de 47.000 están ocupados y 411.790 continúan libres para empresas o entidades que quieren asentarse en un campo «con un gran potencial a nivel industrial», señala Ortiz.

En la actualidad, el polígono cuenta con una empresa de fitosanitarios y productos agrícolas, una de carburos metálicos, otra de transportes y una bodega. En este año se espera que se implante otra bodega, dado el potencial y amplia tradición agroindustrial de una comarca en la que los vinos constituyen una de sus señas de identidad más características, así como un taller y concesionario de tractores. Una variedad de compañías del sector industrial dedicadas a actividades diferentes que, desde el consistorio, se espera que vaya en aumento. «El Entreviñas cuenta con parcelas de diferentes dimensiones y características, apropiadas para cualquier tipo de empresa», argumenta Ortiz.

Desde el ayuntamiento se trabaja para esta ampliación. En 2018, el consistorio pondrá en marcha, por primera vez, unas líneas de ayuda a la compra de suelo en el polígono

no Entreviñas», afirma Ortiz. «Actualmente se está trabajando en la redacción de las bases, de manera que se subvencionaría un tanto por metro cuadrado, siempre y cuando en el plazo de un año y medio o a lo sumo dos años se ponga en marcha una actividad económica», añade el alcalde y también presidente de la Comarca de Cariñena.

Sumado a ello, la compra de suelo viene acompañada de importantes incentivos fiscales, ya que es en el polígono Entreviñas donde la localidad de Cariñena tiene el tipo impositivo más bajo del IAE (Impuesto de Actividades Económicas).

CABEZA TRACTORA

Asimismo, Yudigar se ha convertido en la cabeza visible del potencial de los polígonos industriales asentados en Cariñena. Además de esta inversión en un nuevo almacén logístico en Entreviñas que se espera que entre en funcionamiento en el primer trimestre de 2018, este año la empresa tiene previsto crear sesenta nuevos puestos de trabajo e invertir tres millones de euros para la mejora de la planta que tiene en el polígono La Veguilla de la localidad. En lo que respecta a las ventas, en 2017 ha aumentado un 40% de facturación con respecto al año anterior.

La consejera de Economía del Gobierno de Aragón, Marta Gastón, pudo conocer de primera mano las instalaciones. En la visita, puso



Eje privilegiado. El polígono Entreviñas está situado junto a la N-330

INICIATIVAS

► El Campo de Cariñena prepara un observatorio de la industria agroalimentaria



en valor no solo los buenos resultados de la empresa y su importante apuesta por la calidad y la innovación, sino también el enorme potencial que reside en el Campo de Cariñena en lo que respecta a su economía. «Tanto el municipio como la comarca tiene un importante peso económico, pero sobre todo un gran potencial diversificado más allá de todo lo que tiene que ver con la denominación de origen y con la agroindustria», afirmó Gastón.

De este modo, en su apuesta por mejorar y crecer, en las próximas semanas se va a constituir a nivel comarcal un Observatorio de la Industria Agroalimentaria. El foro, según argumenta el edil de Cariñena, Sergio Ortiz, servirá para que todas las empresas vinculadas al Campo de Cariñena puedan conocerse, cooperen juntas y restablezcan relaciones comerciales. «Desde la comarca que presido lo vamos a poner en marcha pues nos parece muy interesante», sostiene Ortiz.

Así, iniciativas de este tipo pueden ser de gran provecho para una comarca en la que buena parte del peso de su economía se establece sobre los pilares de una agroindustria potenciada, entre otras cosas, por el enclave estratégico en el que se ubica y el entorno natural privilegiado, lleno de campos de cultivo y abundantes zonas verdes, que la rodea. ★



Ayuntamiento ~ Ciudad de
CARINENA

Industria y Comercio

El Ayuntamiento de Cariñena,
apostando por el desarrollo industrial de Aragón

